



4 Pièces

230 m²

Réf. 84389481

13 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement de 4 pièces, intégralement rénové avec soin et style. Le salon / salle à manger et la grande cuisine ouverte donne sur une magnifique terrasse offrant un panorama unique sur le Port de Fontvieille. Le design contemporain épuré offre une palette de couleur subtile entre le beige, l'or, créant une élégance unique et une ambiance de quiétude maximale. Chaque chambre bénéficie de sa salle de bain, permettant confort et intimité. Accès à la piscine de l'immeuble Plus d'information sur demande

Absolute gem in Fontvieille with boasting views over the Port and the sea. Stunning renovated 3 bedrooms flat, designed with care and style. The spacious living room, dining room, and large kitchen all open up to a magnificent terrace, offering the perfect space for enjoying the panoramic view. The contemporary design features a soothing cream and gold color palette throughout, creating an elegant and peaceful ambiance. Each of the three bedrooms comes complete with a king-sized bed and an en suite bathroom, providing ample comfort and privacy. Access to the community pool. More information upon ...

LIFEPROPERTIES

7 rue de l'industrie, le Mercator - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

